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Chapter 15. 
Italian. 

Visione Tenda.
1 Corinzi 15:50-58,

50  Or questo dico, fratelli, che carne e sangue non possono eredare il regno di Dio; né
la corruzione può eredare la incorruttibilità.
51  Ecco, io vi dico un mistero: Non tutti morremo, ma tutti saremo mutati,
52  in un momento, in un batter d’occhio, al suon dell’ultima tromba. Perché la tromba 
sonerà, e i morti risusciteranno incorruttibili, e noi saremo mutati.
53  Poiché bisogna che questo corruttibile rivesta incorruttibilità, e che questo mortale 
rivesta immortalità.
54  E quando questo corruttibile avrà rivestito incorruttibilità, e questo mortale avrà 
rivestito immortalità, allora sarà adempiuta la parola che è scritta: La morte è stata 
sommersa nella vittoria.
55  O morte, dov’è la tua vittoria? O morte, dov’è il tuo dardo?
56  Or il dardo della morte è il peccato, e la forza del peccato è la legge;
57  ma ringraziato sia Dio, che ci dà la vittoria per mezzo del Signor nostro Gesù 
Cristo.
58  Perciò, fratelli miei diletti, state saldi, incrollabili, abbondanti sempre nell’opera del 
Signore, sapendo che la vostra fatica non è vana nel Signore.

  
Uno scritto biografo dell'apostolo Paolo senza dubbio presenterebbe attentamente la 
convinzione di Paolo riguardo al futuro e allo stato presente di coloro nella fede che avevano 
lasciato questa vita. Allo stesso modo devo fare lo stesso nel presentare la vita e il ministero 
del fratello Branham. Sento che, se un uomo ha una convinzione, o una speranza, allora 
quella convinzione, o quella speranza ha un effetto sulle sue azioni, personalità, ambizioni, 
desideri e pianificazione, soprattutto per quanto riguarda il suo futuro di ministro di Dio.

Ora, sento che il fratello Branham stava cercando qualcosa che sarebbe successo. Dio gli 
aveva mostrato molte cose e cercava continuamente il loro compimento. Ma ha detto che 
quando cerchiamo qualcosa dobbiamo sapere cosa stiamo cercando. È così con il nostro 
cercare il compimento della visione della tenda. Poiché alcuni sostengono che la visione sia 
già realizzata, dobbiamo sapere cosa li ha fatti sentire in questo modo. Non chiedo alle 
persone di capire e interpretare questa visione, ma semplicemente di guardare quale fosse la 
visione della tenda. Il fratello Branham dice che l'unica interpretazione corretta di una visione 
deve essere in linea con la Parola. Se l'interpretazione è al di fuori della Parola, allora stai 
guardando qualcosa che non accadrà.

Esaminiamo questo principio dell’interpretazione delle parole. Ad esempio, si consideri un 
professore che ho avuto una volta al corso di Teologia Sistematica alla scuola biblica: 
quell’uomo era un trinitario rigoroso. Nelle discussioni al di fuori della classe, avevo fatto 
notare a un paio di miei compagni di classe che il Signore nostro Dio è un Dio, non tre. Uno di



questi compagni di classe chiese a questo professore cosa avrebbe fatto se, quando fosse 
arrivato in paradiso ed fosse entrato, non ci fossero stati tre, ma uno. Il professore esaminò lo
studente da sopra il bordo superiore degli occhiali e proclamò: “Se arrivo lì e ce n’è solo uno, 
mi giro e me ne vado”.  A questo, ho parlato e ho detto: “Dottore, non avrai alcun timore; 
con quell’atteggiamento non ci arriverai mai”.  Vedete, ha guardato alla propria 
interpretazione della Divinità, piuttosto che ascoltare la verità, anche dalla Parola di Dio. Nella
sua mente la questione era già risolta che c’erano tre Dei e la sua mente non avrebbe mai 
potuto essere cambiata. Ma la sua interpretazione era al di fuori della Parola.

Ora voglio fare una domanda, in tutta umiltà, ad alcuni di coloro che hanno anche le cose 
sistemate nella mente. Cosa farai se la visione della tenda non si adempirà nel modo in cui 
pensi che Dio abbia detto che sarebbe stata? Se dici di sapere come sarà, stai certo di una 
cosa: ti sbagli. Posso fare questa affermazione con completa fiducia perché il profeta di Dio 
ha detto che quando lo capisci, ti sbagli, perché nessuno lo saprà.

Ho sentito parlare per la prima volta della visione della tenda nel 1964 attraverso 
l’interpretazione di altri uomini, ma nell’ottobre di quell’anno, durante una battuta di caccia 
con il fratello Branham nella Columbia Britannica, ho ricevuto l’informazione direttamente dal 
profeta stesso. Mi ha raccontato la visione in dettaglio. Rivelò il nome di una persona che si 
era offerta di pagare la tenda. Disse: “Fratello Pearry, tutto ciò che devo fare è ordinarlo e 
sarà pagato”. Per me era chiaro che la visione della tenda era per lui fonte di notevole 
speranza.

Le porte si stavano chiudendo al suo messaggio, ha detto. Tante chiese, riunioni di campo e 
convegni, un tempo desiderosi di fargli predicare la guarigione divina, ora lo escludevano a 
causa del “così dice il Signore”  sulla dottrina. Eppure, attraverso tutto ciò, c’era un conforto. 
Come ha detto, “Fratello Pearry, un conforto che ho avuto è che Dio mi ha dato questa 
visione della tenda. Mi fa sapere che quando tutte le porte saranno chiuse e tutto sarà 
chiuso, avrò ancora un posto dove predicare il Vangelo, come ‘così dice il Signore’”.

Fu nella caffetteria dell’Holiday Inn, vicino a Jeffersonville, che l’argomento venne sollevato. 
La data era l’agosto del 1965. Quel giorno mi aveva parlato a lungo della nuvola e della spada
che gli appariva in mano. Ho cominciato a chiedermi perché mi stesse ripetendo queste 
esperienze quando me le aveva già raccontate prima. Poi fece questa dichiarazione: “Fratello 
Pearry, hai sentito della mia visione della tenda, vero?”

“Sì, signore”,  risposi, “me l’avete detto e anche altri l’hanno detto a me”.

Disse: “Sai, ci sono molti fratelli che hanno scelto il loro lavoro”.  Ho risposto che sapevo 
questo, che sapevo di alcuni camionisti, alcuni uomini delle tende e altri che secondo lui 
avrebbero potuto aiutare.

A questo, disse: “Fratello Pearry, non lo so... sai, parlo da uomo in queste cose, è qualcosa, 
una visione che Dio mi ha dato. Credo che quando verrà il momento, lo stesso che mi ha 
dato quella visione mi mostrerà cosa dovrebbe fare ogni fratello - quando quella visione sarà 
realizzata”.  Continuò: “Fratello Pearry, credo che ci sarà un posto per te”.



Come tutti gli altri, in quel momento stavo pensando a lui che aveva una tenda del genere 
che non avevo mai visto prima. Riunione e folle mai sentiti prima. Ho pensato a tutti i posti 
dove altri avevano detto che pensavano che sarebbe stato. Mi sono ricordato di un nastro in 
cui diceva che voleva per allestirlo a Città del Messico. Sapevo che aveva parlato con alcuni 
dei fratelli del fatto che fosse oltreoceano. In altre parole, molto è stato detto in privato 
riguardo alla visione. Per capire cosa bisogna fare con queste conversazioni private, 
esaminiamo alcuni fatti della Parola riguardanti i profeti.

Giovanni Battista in piedi un giorno nel fiume Giordano e battezzò Gesù Cristo, il Figlio del Dio
vivente, e vide lo Spirito di Dio scendere dal cielo come una colomba e seppe che questo era 
il segno mandato da Dio. Ora poteva annunciare al mondo: “Ecco l’Agnello di Dio che toglie il 
peccato del mondo”.  Aveva un’unzione su di sé quando diceva queste cose.

Allo stesso modo, come il fratello Branham riferì di Elia: quel profeta si fermò sul monte 
Carmelo e invocò il fuoco dal cielo, prese quattrocento falsi sacerdoti e li fece uccidere, pregò 
di chiudere i cieli per tre anni e mezzo, poi si voltò e li riaprì, poi superò di corsa un cocchio 
verso la città; ma quando una piccola donna si avvicinò e lo accusò, questo potente profeta 
corse per salvarsi la vita. Il fratello Branham ha detto che mostra la differenza quando 
l’unzione di Dio è su un profeta e quando non lo è.

Lo Spirito aveva lasciato Elia quando Jezebel lo aveva accusato e Dio doveva persino 
sostenerne la vita; non era in grado di procurarsi il proprio pane. Il Signore lo mandò a 
mangiare a casa di una piccola vedova. Così fu con Giovanni Battista che, senza esitazione né
dubbio, proclamò Gesù come l’Agnello di Dio; ma pochi mesi dopo, quando John era in 
prigione, era tutta un’altra storia. Fu allora che mandò a chiedere a Gesù se fosse Lui l’Uno, o
se dovessero cercarne un altro.

Giovanni era sincero quando fece il suo annuncio riguardo a Cristo? Elia era sincero quando 
fece le cose potenti che fece nel nome del Signore? Assolutamente. Quando parlavano sotto 
l’unzione, parlavano come Dio. Ma dobbiamo ricordare che anche se erano profeti, erano 
anche uomini. Hanno parlato anche come uomini.

Il giorno in cui il fratello Branham pronunciò quella visione della tenda sotto l’unzione, disse. 
“Guardalo, come lo sono stati gli altri, così sarà, perché è ‘così dice il Signore’”.  Quel giorno 
parlò come Dio. Ma dobbiamo capire che non possiamo prendere ogni dettaglio di una 
discussione privata e, secondo la nostra stessa interpretazione, dire che è “così dice il 
Signore”. In tali condizioni, non possiamo dire “così dice il Signore”,  perché potremmo 
fraintendere ciò che il profeta ci ha detto personalmente. La visione della tenda è “così dice il 
Signore”.  Sarà adempiuto. Non ci sono dubbi su questo nella mia mente, ma per altri 
interpretarlo lascia una domanda nella mia mente.

Il giorno in cui il fratello Branham mi disse che credeva che ci sarebbe stato un posto per me,
disse anche: “Fratello Pearry, non so se fosse una tenda. Sembrava una tenda, ma avrebbe 
potuto essere un grande edificio o una cattedrale”. Poi disse: “Sai, tante persone cercano una
tenda, ma mi chiedo se cercano una tenda o se cercano il Rapimento”.  Alcuni dicono che il 



Rapimento non potrebbe aver luogo senza che la visione della tenda fosse realizzata; ma se 
c’è una cosa che ho imparato è di non far dipendere un evento da un altro. Ricordo troppo 
bene il suo detto: “Non cercare quello; cerca il Rapimento”.

Prima che ci lasciassimo quel giorno, il fratello Branham fece una dichiarazione. (Se non l’ha 
detto, lo affronterò il giorno del giudizio.) Ha detto: “Fratello Pearry, ti ho detto queste cose 
oggi in modo che dopo che sarai uscito a Tucson sarai in grado di aiutare il fratelli per vedere 
da che parte guardare o voltare”.  Alcuni non lo apprezzano, ma se c’è un onore nel fatto che 
mi abbia raccontato queste cose e i tempi che ha passato con me, c’è anche una 
responsabilità. Ha detto che “non ti darebbe nulla per un uomo dalla bocca farinosa che non 
poteva alzarsi in piedi e dire quello che pensava”.  Sono sicuro che si aspettava che ripetessi 
quelle cose sinceramente con una coscienza onesta e pura, cercando nient’altro che essere 
d’aiuto. Quindi dico loro.

Nel settembre del 1965, al Ramada Inn, qui a Tucson, mi sono seduto con il fratello Branham 
e di nuovo mi ha ripetuto queste stesse cose. Le visioni furono portate fuori di nuovo, inclusa 
la visione della tenda. Quando ha concluso, gli ho chiesto perché avesse trascorso questo 
tempo con me. Gli ho detto che sapevo che c’erano un centinaio di persone in città che 
avrebbero voluto avere un colloquio del genere con lui; Gli ho chiesto perché ero io.

Mi guardò e disse semplicemente: “Fratello Pearry, doveva essere così”.

Qual è la visione della tenda? Voglio dirvi quello che sento che il fratello Branham ha detto 
che era. Prima di tutto, la visione della tenda era “così dice il Signore”.  Questo non dobbiamo
mai dimenticarlo, a prescindere da qualsiasi altra cosa potremmo sentire. Non ha detto 
“forse”.  Era molto preciso. La visione era una di una serie di tre visioni venute allo stesso 
tempo. Gli altri due sono stati spiegati, ma la visione della tenda contiene segreti e misteri 
che ha detto che l’angelo del Signore gli ha comandato di non rivelare a nessuno. Fedelmente
mantenne quei segreti, fedele al suo voto che avrebbe portato il segreto con sé nel suo seno 
se fosse morto prima della venuta del Signore. In preparazione di questo materiale, ho letto 
ogni sermone sull’argomento e la mia coscienza è chiara che quanto sto per dire può essere 
corroborato dalle parole del profeta. Sono ben consapevole della mia posizione di essere 
ritenuto responsabile se dovessi fuorviare chiunque legga questo.

Il suo primo riferimento alla visione della tenda è contenuto nel suo sermone “Velo interiore” 
che predicò nel gennaio 1956, rivelando il fatto che la visione gli era giunta nel dicembre 
1955. Prima di presentare questo primo resoconto della visione, cerchiamo di richiamo, 7 
maggio 1946, quando l’Angelo del Signore gli diede il suo incarico, dicendogli che se avesse 
potuto convincere la gente a credere che fosse il profeta di Dio, nulla avrebbe ostacolato la 
sua preghiera, nemmeno il cancro. Ricorda che questo che doveva fare opere così possenti 
proveniva da una famiglia estremamente povera. Da bambino, ad esempio, non aveva 
camicia da indossare a scuola, quindi indossava il cappotto e lo abbottonava fino in cima. Un 
giorno, con suo sgomento, l’insegnante lo prese come un segno che aveva freddo e lo 
avvicinò alla stufa. Immaginalo seduto lì, che finge di rabbrividire, eppure per tutto il tempo 
stava bruciando per il calore. All’inizio della vita ha affrontato l’umiliazione di vedere le 
persone attraversare la strada per evitare di incontrarlo. Lui era un Branham. Suo padre era 



un contrabbandiere.

Da giovane, ha usato il primo quarto che ha mai guadagnato per comprare una trappola 
d’acciaio per catturare un coniglio e comprare qualcosa da mangiare per la famiglia. Tutti i 
soldi rimasti sono stati utilizzati per acquistare più trappole. Con un tale sfondo di povertà, 
non c’è da stupirsi che la gente abbia trovato impossibile credergli quando ha raccontato loro 
della visita dell’Angelo e del previsto successo del suo ministero. “Nessuno ti ascolterà”, 
dicevano le loro cupe previsioni. Le loro aspre dichiarazioni continuarono: “Non sei un uomo 
di reputazione. Non hai nemmeno un’istruzione”.  Ma andò comunque avanti al suo primo 
incontro a St Louis con i colletti consumati rovesciati, un buco nel cappotto che doveva 
coprire con la mano mentre predicava, e nemmeno un pigiama a suo nome.

I suoi incontri continuarono. Molti di loro costavano migliaia di dollari, ma aveva una 
comprensione con Dio che finché avrebbe potuto predicare senza dover chiedere soldi, 
sarebbe rimasto sul campo. Poi, nel 1955, arrivò il giorno in cui gli fu detto che dopo un 
incontro in California erano 15.000 dollari in rosso. Quella notte parlò con Dio: disse al 
Signore di essere stato obbediente al messaggio dell’Angelo, e che ora avrebbe obbedito alla 
propria intelligenza con Dio per tornare dal campo piuttosto che chiedere denaro. Ha riportato
la sua famiglia attraverso la nazione a Jeffersonville.

Per tutto il viaggio di ritorno attraverso il paese, ha ritardato a raccontare alla sua famiglia la 
decisione che aveva preso. Prima pensò di dirglielo in Arizona: poi, sarebbe stato nel “grande 
stato del Texas da dove veniva mia madre”, come diceva lui. Fu a Jeffersonville che 
finalmente diede loro la notizia. Stanco, sfinito e, secondo le sue stesse parole, incapace di 
capire perché questo dovrebbe essere, tuttavia è stato fedele alla sua promessa a Dio di nove
anni prima. Non poteva accettare la sottoscrizione che sapeva sarebbe arrivata, poiché questo
non era il suo accordo con Dio. Parlò di tornare al suo vecchio lavoro presso la Società di 
Servizio Pubblico, o di demolire case con il suo vecchio amico, il fratello Banks Wood.

Furono queste condizioni di scoraggiamento e smarrimento a preparare il terreno per la 
visione della tenda. Una mattina la visione si spezzò mentre era seduto sul bordo del letto, a 
parlare con suor Meda. Nelle sue stesse parole:

Ora, voi che mi conoscete, sapete che non sono un fanatico. Non dico queste cose ‘a 
meno che non siano la verità. Proprio così. E io-io l’ho visto. Poi ho visto il fratello 
Arganbright in piedi lì. E sono andato da lui. Disse: “Fratello Bill, abbiamo distribuito 
tutti i biglietti di preghiera e ora è tutto pronto per l’incontro. Abbiamo un modo per 
portarti dentro e fuori.

“Ho detto: “Grazie, fratello Arganbright”.

E sono andato da alcuni altri fratelli. E c’era un altro fratello che predicava. Ho detto: 
“Chi è?”

Dissero: “L’hanno messo su là.”



Ho detto: “Chi è stato?” E si sono semplicemente voltati, sono andati via. E l’uomo 
fece--congedò il pubblico e li lasciò andare tutti. E io dissi: “Oh, non dovresti farlo, 
perché non c’è-non c’è chiamata all’altare”.

“Oh”, dissero... Un altro intervenne e disse: “Abbiamo preso l’offerta”. Ho detto: 
“Quando l’offerta è più importante delle anime davanti a Cristo?” Vedere?

E a quel punto, l’Angelo del Signore mi ha portato fuori, e mi ha portato a un vero e 
proprio ruscello d’acqua luminoso. Era l’acqua azzurra più bella; e grandi pesci 
nuotavano in esso. Disse: “Ti farò diventare un pescatore”.

Ed Egli disse: “Ora, getta la tua esca nell’acqua; e quando lo fai, tirala lentamente, la 
prima volta; e la prossima volta, dagli un piccolo strattone, non troppo forte; e la 
prossima volta, metti l’amo per il pescato.”

E ho iniziato a lanciare il mio filo in acqua. Ho tirato e tutti hanno iniziato a gioire ea 
dire: “È meraviglioso. È meraviglioso”.

Mi sono eccitato tutto e l’ho tirato forte sul prossimo fuori; Ho tirato fuori dall’acqua il 
pesce e tutto. E quello che era, era un piccolo pesciolino, e aveva circa le dimensioni 
dell’esca. E ho la mia linea tutta aggrovigliata. E stavo raddrizzando la mia linea, e 
l’uomo che stava parlando dietro di me, camminava davanti a me, vestito con abiti 
palestinesi e un turbante in testa. Aveva una vestaglia bianca. Egli disse: “Fratello 
Branham, ecco tutto”. 

Ho detto: “So di non aver fatto bene”, ho detto, “l’ho tirato su quando non avrei 
dovuto”.

Ha detto: “Non ingarbugliare la tua linea in questo tipo di tempi”.

E ho detto: “Beh, lo sto correndo il più dritto possibile. Starò molto attento”.

Disse: “Ora, la prima volta che ho parlato con te, Disse: “Ora, la prima volta che ho 
parlato con te, hai messo le mani sulla gente e disse loro cosa c’era che non andava in
loro. E il secondo tiro, perché, quando l’avresti fatto, avresti saputo i segreti dei loro 
cuori. E ti ho reso un veggente davanti al popolo. Ma cercavi sempre di spiegarlo. Non 
avresti dovuto farlo.” Disse: “Ne hai fatto una dimostrazione pubblica”.

Ho detto: “Mi dispiace molto”. 

Poi mi prese di là e io vidi una grande tenda enorme. Non ho mai visto una tenda così.
Ed era gremito e pieno di persone ovunque. E sono uscito verso il... Sembrava che 
fossi in piedi sopra la gente, guardando in basso, dove avevo appena fatto una 
chiamata all’altare;

(l’immagine è che era sopra la gente, ma sotto la tenda, guardando la piattaforma, come se 



avesse appena fatto una chiamata all’altare - una scena familiare per lui da tutte le riunioni in
cui era stato)

e centinaia e centinaia di persone piangevano e si rallegravano dopo aver accettato il 
Signore Gesù come loro Salvatore.

E ho guardato, e poi ho sentito un uomo alzarsi e dire: “Chiama la fila di preghiera”.

(Altri posti, si riferisce a quest’uomo come a un uomo gentile e più anziano.)

E le persone iniziano ad allinearsi da questa parte - a sinistra da dove stavo guardando
in basso verso la piattaforma, e si allineano per tutto il percorso su e giù per la strada 
per una fila di preghiera.

(La fila di preghiera si formava, disse, a destra della piattaforma. Questo era normale per lui, 
perché l’angelo del Signore stava sempre alla sua destra. Naturalmente, da dove lo stava 
guardando, dall’alto sopra le teste delle persone, guardando in basso sulla piattaforma, si 
stava formando la fila di preghiera alla sua sinistra.)

Notai alla mia sinistra, che sarebbe stata alla mia destra se fossi stato sulla 
piattaforma, un piccolo edificio di legno.

(In altri resoconti di questa visione, racconta di un piccolo pezzo di tela lì e di una signora che
stava prendendo dei nomi - o almeno così sembrava. Quando le persone stavano arrivando su
una barella un uomo verrebbe e li spingerebbe attraverso. Le persone sarebbero entrate in 
questa stanzetta, raccontò in seguito, e sarebbero uscite dall’altra parte integre.)

E ho visto quella Luce, che tutto -- hanno l’immagine di, sai,

(Questa foto è stata scattata a Houston, in Texas, il 24 gennaio 1950 - questa è la luce verde-
giallastra, cioè color ambra come la Colonna di Fuoco che condusse gli israeliti fuori 
dall’Egitto. La stessa luce che aveva visto da quando era bambino e che aveva spesso 
raccontato alla gente era presente nella stanza con loro durante le riunioni.)

è sempre nelle riunioni; Ho visto quella Luce lasciarmi, andare in quell’edificio, ed 
entrare in quell’edificio; e una Voce mi disse: “Ci vediamo là dentro; sarà la terza 
tirare”.

Ho detto: “Perché?”

Ha detto: “Beh, non sarà uno spettacolo pubblico come l’avevano loro”.
E sono venuto a.

(È uscito dalla visione.)

Questa visione giunse in uno dei momenti peggiori della vita del profeta. Aveva appena 



concluso nove anni del ministero di maggior successo che un uomo avesse mai sperimentato, 
eppure eccolo qui, fuori dal campo senza spiegazioni. Le lingue scodinzolanti erano spietate 
nella loro stessa spiegazione che William Branham aveva perso il suo potere presso Dio, che 
aveva perso il suo dono. Questo nonostante persone in tutto il mondo lo abbiano dichiarato 
un meraviglioso uomo di Dio.

Avrebbe potuto avere quasi tutto quello che aveva in mente; per esempio, avrebbe potuto 
tenere il milione e mezzo di dollari che gli era stato inviato da un uomo di Chicago, ma lo ha 
rispedito indietro. La sua posta scendeva da mille a settantacinque lettere al giorno. Le uniche
cose a disposizione delle persone attraverso il suo ufficio erano i panni di preghiera e la 
preghiera per la loro guarigione, e poiché non vendeva o promuoveva mai nulla, il pubblico 
volubile si rivolgeva a ciò che sembrava più popolare. Ma mantenere il suo ufficio aperto 
portava le sue spese a cento dollari al giorno, quindi non poteva semplicemente mollare. Egli 
era nella valle della decisione, cercando con tutte le sue forze di conoscere la volontà del 
Signore, quando Dio gli diede questa visione della tenda. (Nella nostra ora più buia, possiamo
aspettarci la nostra più grande speranza.)

Poco dopo, il fratello Arganbright gli chiese di venire in Messico per un incontro. Ha spiegato 
che non era mai andato in Messico prima perché, come ha detto, “Pensavo che potesse 
essere uno dei primi posti in cui avrei montato la mia tenda”.  La visione della tenda era per 
lui una grande fonte di speranza, datagli da Dio per fargli sapere che, anche se quest’altra 
fase era diminuita, c’era ancora una fase più potente e più piena del suo ministero appena 
avanti. Era così sicuro della visione della tenda che la paragonò alle molte cose che aveva 
detto alla gente prima di lasciare la sua chiesa a Jeffersonville, cose che erano tutte avvenute.
Proprio come quelle cose si erano adempiute - il segno nella mano e i segreti del cuore 
rivelati - spiegò, così sarebbe stata questa visione, perché era anche “così dice il Signore”.

Quando il fratello Arganbright ha spiegato che avrebbe avuto l’arena per l’incontro in Messico,
il fratello Branham, con la visione della tenda fresca nella mente, pensò: “Forse è proprio 
questo”.  Sicuramente si adatterebbe alla vista panoramica delle persone nella prima parte 
della visione quando qualcuno aveva congedato l’incontro dopo aver preso l’offerta. Così ha 
acconsentito alla riunione del Messico. Il fratello Arganbright e il fratello Jack Moore presero le
disposizioni necessarie.

Il giorno in cui partirono per l’incontro, il fratello Branham disse agli altri: “Ragazzi, abbiamo 
qualche guaio”.

Cominciò la pioggia piovigginosa che aveva visto nella visione (rivelata in un altro momento 
rispetto a quando predicò il “Velo interiore” ). Quando sono arrivati all’arena, sono rimasti 
sorpresi. Qualcuno aveva annullato l’incontro. Nessuno sapeva chi l’avesse fatto. Ognuno 
declina ogni responsabilità o conoscenza di questa azione. Il giorno successivo, il fratello 
Branham prese un aereo per tornare a casa a Jeffersonville.

Il fratello Moore tentò, senza successo, di scoprire chi avesse annullato la riunione. Il mistero 
non fu mai risolto, ma il fratello Moore disse al fratello Branham che se non gli avesse mai 
creduto prima, certamente lo avrebbe fatto adesso. Il fratello Branham confermò che questo 



era l’adempimento della prima visione della serie che aveva incluso la visione della tenda. 
Questa interpretazione era la sua.

L’8 aprile 1956, cinque mesi dopo la visione della tenda, il fratello Branham portò un 
messaggio intitolato Visioni e profezia. Ha spiegato del viaggio in Messico e ha dato 
l’interpretazione come la prima parte della serie che includeva la visione della tenda. Spiegò 
che la seconda parte della visione, sul pesce, è stato il secondo tiro dove si ritrovò a cercare 
di spiegare cose soprannaturali ai “bambini pentecostali”. Questo è rivelato in modo più 
dettagliato nel suo messaggio “Signori, è questo il segno della fine?”  Ha detto che quando è 
arrivata questa visione stava cercando di infilare quella che sembrava una corda nell’occhiello 
della scarpa di un bambino quando questa voce gli ha parlato dicendo: “Non puoi farlo. 
Guarda l’altro capo della corda.”  Quando guardò in basso, scoprì che l’altra estremità della 
corda era della misura giusta. Quando si chinò per raccoglierlo, la scena cambiò e 
all’improvviso stava pescando.

Per ottenere un quadro completo delle tre serie di visioni che includevano la visione della 
tenda, si dovrebbero leggere i sermoni del fratello Branham “Visioni e profezia”, “Velo 
interiore” e “Signori, è questo il segno della fine?”  Tuttavia, il fratello Branham non lascia 
dubbi sul fatto che la prima visione fu la visione del Primo Tiro, e si adempiva al momento del
viaggio in Messico. Il secondo è parlare e conoscere i segreti del cuore quando cercava di 
insegnare agli altri ministri a “pescare”  e l’Angelo del Signore lo rimproverò dicendo che non 
aveva fatto altro che portare avanti un branco di imitatori carnali - persone che cercano di 
copiarlo attraverso il suo spiegare loro - e che non avrebbe dovuto farlo. Così spiegò ogni 
parte della visione tranne la parte della tenda.

“Signori, è questo il segno della fine?”,

 Ora, in questa visione di cui stavo parlando, io guardai e vidi una cosa strana.
Ora, sembrava come se il mio piccolo figlio Giuseppe fosse a fianco a me; io stavo 
parlando a lui. Ora, se osservate attentamente la visione, voi vedrete perché Giuseppe 
stava lì.

Ed io guardai, e lì c’era un grande cespuglio. E su questo cespuglio c’era una 
costellazione di uccelli, piccoli uccellini lunghi circa poco più di un centimetro e poco 
più di un centimetro alti; essi erano dei piccoli veterani. Le loro piccole piume erano 
tutte rovinate. E ce n’erano circa due o tre nel ramo in cima, sei o otto nel ramo 
seguente, e quindici o venti nel prossimo ramo, venendo giù così in forma di piramide. 
E quei piccoli individui, erano dei piccoli messaggeri. Or essi erano piuttosto 
malconciati, ed essi guardavano verso Est.

E nella visione io ero a Tucson, in Arizona, e ciò era fatto di proposito, poiché Egli non 
voleva che io mancassi di vedere dove ciò avveniva. Ed io mi stavo togliendo di dosso 
una lappola del deserto. Ed io dissi: “Ora, io so che questa è una visione, ed io so che 
sono a Tucson. Ed io so che quei piccoli uccelli là rappresentano qualcosa”. Ed essi 
guardavano verso Est. E tutto ad un tratto essi si mossero per volare, ed essi andarono
via verso Est. 



E non appena essi se ne andarono, venne una costellazione di uccelli più grandi. Essi 
sembravano come colombe; le ali appuntite, di colore qualcosa come grigio; un colore 
un po’ più chiaro di quello dei primi piccoli messaggeri. Ed essi stavano venendo verso 
Est velocemente.
E non appena quelli sparirono dalla mia vista, io mi voltai di nuovo per guardare verso 
Ovest, ed ecco che ciò avvenne. Ci fu un boato che in pratica scosse tutta la terra!
Ora, non mancate questo! E voi che ascoltate i nastri: assicuratevi di afferrare questo 
correttamente!

Prima ci fu un boato! Ed io pensai che ciò suonasse come una “barriera del suono”, o 
come voi lo chiamate; come quando gli aerei superano il suono e il suono torna 
indietro sulla terra. Esso proprio fu come un boato che scosse ogni cosa; come se 
fosse stato il botto del tuono di un grande fulmine. Io non vidi il fulmine; io 
semplicemente sentii quel grande boato che venne fuori, e suonava come se esso 
fosse a Sud di me, verso il Messico. 

Ma esso scosse la terra! E quando lo fece, io stavo guardando ancora verso Ovest; e 
fuori lontano nell’eternità, io vidi una costellazione di qualcosa che veniva. Sembrava 
come se essi fossero dei piccoli puntini. Essi potevano essere stati non meno di cinque 
e non più di sette. Però essi erano nella forma di una piramide, come questi 
messaggeri in arrivo. E quando ciò avvenne, la Potenza dell’Onnipotente Iddio mi 
sollevò per incontrarLi.

Ed io posso ben vederLi. Ciò non mi ha mai lasciato; sono passati otto giorni, ed io 
non riesco ancora a dimenticarlo! Io non ho mai avuto qualcosa che mi abbia turbato 
come ha fatto questo; la mia famiglia ne è testimone.

Io potei vedere quegli Angeli, con quelle ali appuntite e piegate all’indietro, viaggiando
più veloci di quanto possa viaggiare il suono. Essi vennero dall’Eternità in un attimo, 
come in un batter d’occhio. Nemmeno abbastanza per battere il tuo occhio, ma solo 
muoverlo, ed Essi erano lì. Io non ebbi nemmeno il tempo per contarli! Io non ebbi 
alcun tempo, se non che solo per guardare.

Degli angeli potenti, grandi e possenti, bianchi come neve! Con le ali messe in avanti, 
ed essi fecero: “Sheuh-sheuh”. [Il fratello Branham fa un suono come di vento-n.d.t.] E
quando lo fecero, io venni preso su in questa piramide, in questa costellazione.

Ed io pensai: “Ora, eccolo qui!”. Io ero intirizzito dappertutto! Ed io dissi: “Oh, 
mamma, questo significa che ci sarà uno scoppio che mi ucciderà! Io ora sono alla fine
della mia strada! Quando questa visione mi lascerà, io non devo dirlo alla mia gente; io
non voglio che loro sappiano qualcosa a riguardo. Ma il Padre Celeste mi ha fatto ora 
sapere che il mio tempo è terminato! Io non lo dirò alla mia famiglia, cosicché loro non
abbiano a preoccuparsi di me. Perciò Egli sta preparando la partenza, e questi Angeli 
sono venuti per me; ed ora molto presto io verrò ucciso in qualche specie di 
esplosione”.



Poi, mentre ero in questa specie di costellazione, qualcosa disse: “No, non può essere 
quello! Se ciò avesse ucciso te, ciò avrebbe ucciso anche Giuseppe”; ed io potevo 
sentire Giuseppe che mi chiamava.
Ebbene, allora mi voltai di nuovo, e pensai: “Signore Iddio, cosa significa questa 
visione?”. Ed io era perplesso.
E poi qualcosa venne a me; non una voce, ma semplicemente qualcosa venne a me: 
“Oh, quelli sono gli Angeli del Signore, che vengono per dare a me il mio nuovo 
mandato!”. E quando io pensai ciò, io alzai le mie mani, e dissi: “O Signore Gesù, cosa 
vuoi Tu che io faccia?”. E la visione mi lasciò. Per quasi un’ora, io non sentivo più 
niente!

Ora, voi gente sapete cosa siano le “benedizioni” del Signore. Però la “Potenza” del 
Signore è una cosa del tutto diversa. Nelle visioni io ho sentito moltissime volte la 
Potenza del Signore, però mai in quel modo! Essa ti fa sentire come una “paura 
riverente”. Io ero così spaventato tanto che ero paralizzato, in presenza di questi 
Esseri.
Io dico la verità! Come disse Paolo: io non mento! Mi avete mai colto nel dire qualcosa
di sbagliato riguardo a qualcosa del genere? Qualcosa si sta preparando per accadere!

Poi, dopo un po’, io dissi: “Signore Gesù, se sto per essere ucciso, lasciamelo sapere, 
così che riguardo a questo io non dica niente alla mia gente. Però se essa è 
qualcos’altro, allora fammelo sapere”. Ma non venne alcuna risposta.

Dopo che lo Spirito mi aveva lasciato da circa mezz’ora, credo, o poco più, io dissi: 
“Signore, se dunque si tratta che io sarò ucciso e che Tu hai finito con me qui sulla 
terra, ed ora io sto per essere portato a Casa, cosa che se lo è, ciò va bene; ciò va 
benissimo”. Così, io dissi: “Se lo è, fammelo sapere! Manda di nuovo la Tua Potenza su
di me. Allora io lo saprò; e alla mia gente, e a chiunque altro, io non dirò niente 
riguardo a questo, poiché Tu ti stai preparando per venire e portarmi via”. E niente 
accadde.
Io aspettai ancora per un po’. Allora io dissi: “Signore Gesù, se essa non significava 
quello, ed essa significa che Tu hai qualcosa per me da fare e che essa mi sarà rivelata
più in avanti, allora manda la Tua Potenza”; ed essa mi portò quasi via dalla camera! 

Raccontò questa visione alla sua chiesa. Poi, più avanti, nello stesso sermone, fece 
riferimento alla costellazione di stelle che si unì l’11 giugno 1933, quando stava battezzando 
sul fiume Ohio, quando quella strana luce scese vorticosamente e aleggiava sul capo di 
questo ministro battista, e fu testimoniata da quattromila persone. Alcuni correvano 
spaventati, altri adoravano, ma da esso si parlò una voce che diceva: “Come Giovanni Battista
fu mandato per precedere la prima venuta del Signore, il tuo messaggio precederà la sua 
seconda venuta”. Disse: “Ora, vedete, c’è una differenza tra gli esseri angelici del Cielo e i 
messaggeri terreni”.

Voleva che le persone vedessero che stava succedendo qualcosa che non capiva 
completamente; aveva predicato le epoche della Chiesa, ma sapeva che Dio gli aveva dato la 



visione della tenda. Sapeva che Dio gli aveva detto che un ministero più grande doveva 
ancora venire, e stava cercando di spiegare alla chiesa che non era lui, ma Dio che stava 
facendo queste cose proprio come aveva fatto attraverso gli altri messaggeri. Essendo questo 
il settimo messaggero dell’epoca della chiesa, c’era qualcosa di soprannaturale che stava per 
accadere. Ha chiesto alla sua congregazione,

Cosa se questo è qualcosa per farci sapere come noi dobbiamo entrare nella Fede 
Rapitrice?! Lo è? Correremo noi e supereremo ogni ostacolo? C’è qualcosa che si sta 
preparando per accadere, quando questi vecchi vili corpi rovinati verranno mutati? 
Vivrò io per vedere questo, O Signore? È questo così vicino tanto che io posso vederlo?
È questa la generazione? Signori, fratelli miei, che tempo è questo? dove ci troviamo 
noi?

Più avanti nel sermone “Signori, è questo il segno della fine?”  racconta come la visione deve 
essere confrontata con la Parola. (Ricordate che questo avveniva prima della predicazione dei 
Sette Sigilli.)

Oppure ciò è questa Terza Tirata di cui Egli mi parlò tre o quattro anni fa?
Nella Prima Tirata, vi ricordate cosa accadde? Io cercai di spiegarla. Egli disse: “Non 
fare quello!”.
Nella Seconda Tirata, Egli disse: “Non cercare di...”. Ed io tirai in ogni caso! Ve lo 
ricordate? Tutti voi lo ricordate; ciò è nel nastro. Vedete?...

E poi Egli disse: “Ora c’è la Terza Tirata che sta per venire, ma non cercare di 
spiegarla!”...

Se questo è la Terza Tirata, allora c’è un grande ministero che giace avanti. Io non lo 
so! Io non posso dirlo. Io non lo so.

Lui continua,

Osservate: La Terza Tirata. Fermiamoci un momentino su quello. Nella visione, nel 
primo volo erano dei piccoli uccelli-messaggeri: quello avvenne quando noi iniziammo. 
Ciò crebbe dal prendere una persona semplicemente per mano.
E, vi ricordate quello che Egli mi disse? “Se tu sarai sincero, avverrà che tu conoscerai 
perfino il segreto del loro cuore”. Quanti si ricordano quando ciò venne annunciato da 
qui e attraverso le nazioni?È ciò accaduto? Esattamente! Poi disse: “Non temere, Io 
sarò con te”. Vedete? E ciò continua ad andare avanti.

Egli ricorda quando era un ragazzino:

Quando io dissi: “Io ho visto un Angelo, ed Esso era Fuoco smeraldo che bruciava”, la 
gente rise e disse: “Billy, cerca di ritornare in te!”.

Ha tracciato l’ordine del suo ministero nel suo sermone, dal momento in cui l’Angelo venne da
lui per la prima volta e sapeva “così dice il Signore”. Egli ha detto:



Notate, il primo piccolo volo: la mano. Il secondo fu più grande, colombe più bianche: 
Lo Spirito Santo che rivela i segreti del cuore. E il terzo volo erano angeli! Non uccelli; 
angeli! E quello è il tempo della fine. Quello è il tutto di questo.

La settimana successiva si trasferì a Tucson. Nel marzo di quell’anno (1963) predicò un 
messaggio “Dio nasconde Se stesso in semplicità...” dove disse: “Il Rapimento sarà così 
semplice, fino a uno di questi giorni arriverà e nessuno ne saprà niente”.

Il giorno dopo predicò “La breccia tra le epoche della Chiesa e i Sette Sigilli ”; poi il giorno 
successivo “Il primo sigillo”.  Fu poco prima della rivelazione del mistero del primo sigillo che 
disse:

Ed allora lì si faranno avanti Sette Tuoni misteriosi, i quali non sono perfino nemmeno 
scritti! Proprio così. Ed io credo che quei Sette Tuoni saranno rivelati negli ultimi giorni 
onde portare assieme la Sposa per la Fede Rapitrice, poiché con quello che noi 
abbiamo proprio ora, noi non saremmo in grado di farcela! Ci deve essere un qualcosa 
che ci faccia andare più in avanti, poiché noi quasi non abbiamo abbastanza fede 
nemmeno per la guarigione Divina! Noi dobbiamo avere abbastanza fede per essere 
mutati in un attimo,...

Fermiamoci qui un momento. Cosa vide accadere nella visione della tenda? Cosa ha detto che
avrebbero fatto i sette tuoni? Cambiaci. Cosa vedeva succedere Paolo alle persone? vedeva la 
gente non morire, ma essere cambiata.

Egli ha detto:

Noi dobbiamo avere abbastanza fede per essere mutati in un attimo, ed essere raccolti
su fuori da questa terra. E noi, se piace al Signore, tra un po’ troveremo dove ciò sta 
scritto...

Ora, vedete, giù attraverso le epoche questi Sigilli hanno continuato a spezzarsi, fino a 
che ora l’“ultimo” Sigillo viene spezzato.

I primi quattro sigilli riguardano i Gentili. Il quinto sigillo è stato aperto, rivelato e adempiuto, 
perché erano le anime ebree che piangevano sotto l’altare: Hitler uccideva sei milioni di ebrei.
Il sesto sigillo è stato rivelato, ma non è stato adempiuto. Questo è il periodo della 
Tribolazione e non accadrà finché la Sposa non sarà stata portata via. Si aprirà con un 
potente terremoto come non è mai stato conosciuto dall’uomo. Il terremoto creerà una 
resurrezione. Dopo il terremoto Gesù si rivelerà ai suoi fratelli. Ma se riesci a capire tutto, 
ricorda solo che sarà sbagliato. Ci dice di essere semplicemente cristiani semplici e di essere 
pronti in qualsiasi momento. La veste nuziale è anche lo Spirito Santo. I sette tuoni, secondo 
il profeta, ci daranno una fede rapitrice.

Nel suo messaggio “Il settimo sigillo”  raccontò di un’esperienza che si pensa sia avvenuta 
nella seconda metà di febbraio 1963, a Sabino Canyon, Tucson. Di nuovo stava cercando una 



risposta alla visione degli angeli e il significato della grande esplosione che era sembrata 
scuotere la terra intorno a lui. Questo nonostante Dio gli avesse già mostrato che ciò 
riguardava un ministero più grande che stava per sorgere; ma ricordate che Giovanni Battista 
aveva anche interrogato la seconda volta, come raccontato in Matteo 11° capitolo.

Così il fratello Branham si ritrovò a camminare sulle montagne gridando a Dio se questo 
significava che doveva essere ucciso. Ma Dio aveva una ragione per questo, perché aveva 
distolto il suo volto da lui, lasciandolo senza pace nel cercare questa risposta e, mentre il 
fratello Branham cercava la pace per se stesso, Dio gli diede la Parola per la Sposa. Ciò 
provava che Dio lo amava, perché questo è un castigo che un uomo può a malapena 
sopportare: quando cerchi Dio per qualcosa per te stesso e Lui si allontana da te, ma dona 
qualcosa a qualcun altro attraverso di te. Allungando le mani in alto, stava gridando a Dio, 
quando all’improvviso la spada gli colpì la mano.

Nel “Settimo Sigillo”, ha detto,

Ora, se Egli avesse detto: “La spada di `un’ re...”. Però Egli disse: “La Spada `del’ Re”. 
E c’è solo Uno che è “il” Re, e quello è Dio! Ed Egli ha solo UNA Spada, E QUELLA È LA
SUA PAROLA, LA COSA TRAMITE LA QUALE IO VIVO! Così, aiutami, O Dio, mentre sto 
qui su questo Santo Banco, con questa santa Parola che giace qui! Essa è la Parola! 
Amen!

Non importa quante migliaia di volte gli sono successe cose del genere, ha detto che non ci si
è mai abituato. Così avvenne con la spada in mano, e fu preso da un timore. Allora questa 
Voce disse: “Non temere. Questo è quella `Terza Tirata’”.

Ma la tenda era il terzo tirata, l’esplosione; disse: “Potrebbe essere il terzo tirata?” Ora, la 
Parola che veniva a lui, dicendo che era la Terza Tirata.

In “Guarda lontano da Gesù”, il fratello Branham racconta a coloro che sono spirituali cinque 
volte in cui la parola pronunciata si era manifestata. Ha parlato un pesce alla vita, di uno 
scoiattolo all’esistenza, al cuore di una vedova, a una tempesta in Colorado e a sua moglie un
tumore scomparso. Cinque volte. Egli ha detto:

“Proprio come sono stati identificati il primo e il secondo Tirata, così è stato identificato
il Terza Tirata.”

Egli ha detto:

 “Quando la stretta scende allora vedrai ciò che hai visto temporaneamente 
manifestarsi nella pienezza del suo potere... amici miei, state fermi e continuate ad 
andare avanti... E devo restare in silenzio solo per un po”.

Così la visione della tenda è una Terza Tirata; l’apertura dei sigilli è una Terza Tirata; la 
venuta della Parola è una Terza Tirata; e ora la parola pronunciata è un Terza Tirata.



Nel “Il settimo sigillo”, ha detto,

La “Terza Tirata!”. Ve lo ricordate? Egli disse: “Tu hai avuto così tanti impersonificatori 
su Quello, perché tu hai cercato di spiegarLo. Ma”, disse, “su Questo, non provarci 
nemmeno!”. Ve lo ricordate? Quanti si ricordano di quella visione? Ebbene, essa è 
dappertutto. Essa è registrata, ed è da ogni parte. Ciò è stato circa sei anni fa, sette 
anni fa. È stato sette anni fa. Disse: “Non cercare di spiegare Quello!”. Disse: “Questo 
è la `Terza Tirata’, però Io t’incontrerò lì dentro”.

Notate che questo è ciò che l’Angelo disse nella visione della tenda. Il fratello Branham mette 
in correlazione tutte queste cose in ciò che chiama la Terza Tirata. Non li ha separati. Ha 
continuato in “Il settimo sigillo ” dicendo:

Io ero in piedi con una piccola scarpetta da bambino, quando Egli mi disse: “Ora, fai la
tua Prima Tirata. E, quando lo fai, il pesce correrà dietro all’esca”. Disse: “Poi, osserva 
la tua Seconda Tirata, poiché ci saranno soltanto piccoli pesci”. Egli disse: “Poi la Terza 
Tirata li prenderà”.
E tutti quei ministri mi vennero attorno, dicendo: “Fratello Branham, noi sappiamo che 
tu puoi farlo! Alleluia! Fratello Branham!”. Ecco lì dov’è che io vengo sempre 
aggrovigliato, con un gruppo di predicatori. Vedete? Io amo le persone, ed essi 
vogliono che tu spieghi loro ogni cosa; questo, quello.

Ed io dissi: “Beh, o, o, o..”, io dissi: “Io non lo so! Io so come pescare. Ora,” dissi io, “la
prima cosa che dovete fare... Ecco qui il modo in cui ciò viene fatto. Quando voi 
vedete tutti i pesci attorno, voi dovete dare una tirata all’esca”. Ebbene, quella è 
esattamente la tattica del pescare. Così io dissi: “Tirate l’esca. Ora, guardate, quando 
io tiro l’esca per la prima volta, il pesce comincia a correre dietro ad essa”. Però essi 
erano pesci piccoli; ed essi erano proprio come quelli che stavano pescando loro.
Così allora io dissi: “Poi fate così”, ed io tirai fuori l’esca sulla riva. Ed io presi un pesce,
però sembrava come se sopra l’esca ci fosse solo la pelle; esso era solo...esso era 
molto piccolo.
E dunque io mi trovavo là, e Qualcosa disse: “Io ti ho detto che quello non devi farlo!”.
Io cominciai a piangere. Tutta la lenza mi si aggrovigliò attorno in questo modo. Ed io 
stavo là, piangendo, con la mia testa chinata in questo modo. Io dissi: “Dio! Oh, io... 
Perdonami! Io-io sono una persona stupida, Signore, non... Perdonami!”

E proprio allora Egli mi prese su. Egli mi portò su, e mi mise a sedere molto in alto, 
dove era in corso una riunione. Sembrava come in una tenda, o una cattedrale, o 
qualcosa del genere. Ed io guardai, e lì c’era un piccolo box, in un piccolo posto su da 
un lato. Ed io vidi quella Luce che parlava con qualcuno al di sopra di me; quella Luce 
che voi vedete là nella foto. Essa volteggiò via da me, in questo modo, e andò sopra 
quella tenda. E disse: “Io t’incontrerò là”. E disse: “Questo sarà la `Terza Tirata’, E TU 
NON DEVI DIRLO A NESSUNO”. E nel Sabino Canyon, Egli disse: “Questo è la `Terza 
Tirata’”.

E ci sono tre grandi Cose che vanno assieme ad Esso. Ed una si è dispiegata oggi, anzi



ieri; l’altra si è dispiegata oggi; e c’è una Cosa che io non posso interpretare, poiché 
Essa è in una lingua sconosciuta. Però io sto proprio lì e guardo dritto ad Essa. E 
questa è la `Terza Tirata’ che viene su! [Il fratello Branham batte il pugno sul pulpito 
tre volte-n.d.t.] E lo Spirito Santo di Dio... Oh, mamma! Ecco la ragione per la quale 
TUTTO IL CIELO fu in silenzio!

A questo punto, ha fatto la seguente profonda dichiarazione. Egli ha detto:

Ora, è meglio che proprio qui io mi fermi. Vedete? Io proprio mi sento ammonito a non
dire di più a riguardo. Vedete?
Così, ricordatevi questo: la ragione per la quale il Settimo Sigillo NON FU aperto... [Il 
fratello Branham batte il pugno sul pulpito per sei volte-n.d.t.] Vedete, la ragione per la
quale Egli NON LO HA rivelato, è affinché NESSUNO abbia a sapere qualcosa a 
riguardo.

Ed io voglio che voi sappiate che, ancor prima che io conoscessi alcuna Parola riguardo
a Quello, quella visione venne molti anni fa. Ve lo ricordate questo? Ed ecco che Esso è
qui, proprio come lo sono gli altri, scorrendo dritto nella Parola esattamente dove Esso 
era. E Dio conosce il mio cuore: io non ho mai pensato NEMMENO UNA VOLTA ad una 
tale cosa come Quello; ed ecco che Esso è qui. È più tardi di quanto noi pensiamo! Uh-
huh. Oh, mamma!

Quello dimostra che Ciò è da Dio. Poiché, vedete, Esso si inserisce esattamente nelle 
promesse di Dio, per la fine del Messaggio. Notate, notate ora: questo Sigillo è per la 
fine del tempo del Messaggio.
Dopotutto, Egli ha rivelato tutti e sei i Sigilli, però Egli non dice niente circa il Settimo. 
E il Sigillo del tempo della fine, quando Esso inizia, sarà assolutamente un SEGRETO 
TOTALE, secondo la Bibbia.
Prima di sapere quello... E, ricordatevi, Apocalisse 10:1-7, 1 a 7; capitolo 10:1 a 7: Alla
fine del Messaggio del settimo angelo, TUTTI i misteri di Dio saranno conosciuti.
Noi siamo al tempo della fine, l’apertura del Settimo Sigillo!

Ha continuato più tardi nello stesso sermone:

Ora, cosa sia questo grande segreto che giace sotto a questo Sigillo, io non lo so. Io 
non lo conosco!

(Se dicesse che non lo sapeva, e diciamo quello che dice, allora come possiamo dire che lo 
sappiamo? Supponiamo di affermare che lo sapeva davvero, allora chiameremmo il profeta 
bugiardo.)

Io non riesco a comprenderlo. Io non saprei cosa dire, oltre a quello che ho detto. Però
io so che Esso era quei “Sette Tuoni”, tuonando proprio vicini assieme, tuonando 
proprio sette diverse volte. E ciò si dischiuse in qualcos’altro che io vidi.
Dunque, quando io vidi Quello, io guardai per l’interpretazione. Essa volò attraverso lì, 
ma io non riuscii a decifrarLa.



(perché era in lingue sconosciute.)

Ciò è esattamente corretto. Vedete, l’ora non è ancora proprio scoccata per Esso!
Però Esso si sta dirigendo verso quel cerchio. Vedete, Esso si sta avvicinando! Così, la 
cosa che voi dovete fare, è di ricordarvi che io vi sto parlando nel Nome del Signore! 
Siate preparati, poiché voi non sapete in quale tempo qualcosa possa accadere.

Un gruppo di fratelli a Phoenix chiese al fratello Branham, in riferimento alla sua visione della 
tenda, cosa potevano fare per aiutare. Ha detto loro di essere solo sicuri di essere nella 
risurrezione.

Ha detto che la manifestazione della parola detta porterà una fede rapitrice. Ha anche detto 
che i Sette Tuoni porteranno una fede rapitrice. Questi termini secondo il profeta sono 
sinonimi. Quando ci pensi, oh, come stanno per tuonare quelle parole pronunciate! Sette di 
loro, che sbattono insieme. Le persone vorranno tenersi le orecchie per il suono stesso. Dice 
che il Terzo Tirata è un mistero che non doveva essere detto e dice anche che la visione della 
tenda era un mistero che non poteva raccontare, e che era il Terzo Tirata.

Interrogato su queste cose, risponde a bruciapelo: “Sì, questo porterà una fede rapitrice”. Il 
fratello Branham mi ha detto che i morti in Cristo risorgeranno per primi e trascorreranno un 
minimo di trenta giorni su questa terra con noi. Questo dovrebbe causare qualcosa che 
accada. Ma nel suo nastro “Domande e risposte” (agosto 1964) dice questo,

“... e poi ci riuniremo tutti. E quando iniziano a stare insieme, allora noi che siamo vivi 
e rimaniamo saremo trasformati. Questi corpi mortali non vedranno la morte, ma 
all’improvviso sarà come una spazzata che ci investe e tu sarai cambiato. Tornerai 
indietro come lo era Abrahamo dal uomo vecchio al giovane, dalla vecchia alla giovane 
donna, e quando questo cambiamento improvviso - e dopo un po’, stai viaggiando 
come un pensiero e puoi vedere quelli già risorti ”.

Devi essere cambiato per vederli. Eppure dice anche che quando vedremo i nostri cari, allora 
sapremo che il tempo è vicino. Cosa viene prima? Voglio essere cambiato.

Ha detto, in ‘Il Rapimento’, che c’è stato un “grido - quel messaggio diceva alla Sposa di 
prepararsi. Quella voce risusciterà i morti e quella tromba ci prenderà tutti insieme”.  Ricorda 
solo che se uno dice di sapere, ha torto, perché solo Dio sa queste cose. Ma ricorda anche 
che Paolo disse che non dovremmo dormire tutti. Paolo ha visto che le persone sono 
cambiate. Il fratello Branham ha visto le persone cambiare. Vide storpi che ricevevano le loro 
membra, persone integre, vecchi tornati giovani; perciò la sua visione della tenda è 
Scritturale. Non vedeva succedere niente che la Scrittura non dice che accada.

Ora dice che il Terzo Tirata non sarà conosciuto e la Visione tenda non sarà conosciuta. 
Saremo abbastanza maturi da vedere che nessuno saprà di cosa si tratta fino a quando non 
accadrà? Ho una speranza, e so che è “così dice il Signore”  e avverrà. So che la Visione della 
Tenda, il Terzo Tirata, i Sette Tuoni e il Rapimento sono così strettamente correlati che noi, 



nelle nostre menti carnali, non potremmo mai separarli. Ma uno di questi giorni presto, 
saranno adempiuti. Quindi possiamo guardare indietro e vedere i misteri così come sono stati 
rivelati.

Il fratello Branham ha detto che una grande fonte di guai tra i discepoli era che non potevano
separarsi quando Dio stava parlando e quando Gesù l’uomo stava parlando. Così è stato con il
fratello Branham e la sua visione della tenda e le varie interpretazioni.

Il fratello Branham ha anche detto che nulla accade nel naturale ma che ‘tipizza’ lo spirituale. 
L’uomo ha ora messo piede sulla luna - ed è tornato. È tempo che coloro che hanno lasciato 
questa vita tornino - e sono solo lontani come li abbiamo messi noi...
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